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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 市 長 50分

新 和 会 ② 今後の取組について 関 係 部 長

佐 藤 仁 ① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 結城南中学校区新設校について 市 長

② アクロス改修工事について 教 育 長

③ 特色ある教育について 関 係 部 長

施設整備と教育について(1)教育行政について

3

4

まち・ひと・しごと創生総合戦略に
ついて

(1)

都市建設行政について

水道事業について

北西部地区区画整理事業について

都市計画道路について(1)

(2)

(3)

企画財務行政について

(2) 財政状況について

1 総務行政について (1) 公共施設の維持管理について

2

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和６年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑦
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和６年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

② ① 結城市における傾向について 市 長 50分

ゆ う き 会 ② 人口維持に向けた対応策について 関 係 部 長

立 川 博 敏 ③ 市内や近隣における若者の職場確保について

① 財政見通しについて 市 長

② 財源確保策について 関 係 部 長

③ 事業精査について

① 現状について 市 長

② 拡充について 関 係 部 長

① 授業時間について 教 育 長

② 近年の新カリキュラム対応の現状について 関 係 部 長

③ 子どもたちの理解度について

人口減少問題について(1)

大型事業への財源確保について

2

3

1

(2)

企画財務行政について

高齢者タクシーについて(1)

学習指導要領における授業の在り方
について

(1)

保健福祉行政について

教育行政について
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和６年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ 市 長 50分

結 和 会 関 係 部 長

伊 藤 英 雄 ① 現在の状況について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 水門工事の効果について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

① 現在の取組について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現在の取組について 教 育 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

今後の取組・方向性について①

市民生活行政について

ＤＸ人材の確保とＡＩ活用について(1) 今後の取組・方向性について①

定住促進施策について(1)

地域防災について

経済環境行政について5

教育行政について6

保健福祉行政について4

総務行政について1

企画財務行政について2

3 (1)

健康づくりについて(1)

伝統産業について(1)

ＩＣＴネットリテラシー教育につい
て

(1)
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受 付 順 序 氏 名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和６年第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

④ ① 現状について 市 長 50分

真 結 之 会 ② 今後の方向性について 関 係 部 長

土 田 構 治 ① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方向性について 関 係 部 長

(1)

(2)

総務行政について1

人事等について

公共施設マネジメントについて

2 企画財務行政について

3 保健福祉行政について

4 都市建設行政について

(1) 行財政運営について

(1) 社会保障制度について

(1) 土木事業について


